

# しんさか

第 134 号

発行 平成30年 3月 5日

編集 新坂自治振興区

TEL/FAX 08477-2-2252

E-Mail [shinsaka@vesta.ocn.ne.jp](mailto:shinsaka@vesta.ocn.ne.jp)

平成30年1月末現在の

新坂 世帯数 116戸

人口 224人

男性 97人

女性 127人

## 退任挨拶

春寒もようやくぬるみ、本格的な春の到来を迎えました。皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、私こと、このたび2月28日付けで自治振興センターを退職して、高齢の親の介護に専念することに相成りました。在職中は公私にわたりご厚情を賜り、心よりお礼申し上げます。おかげをもちまして、自治振興区の新しい事業も少し増えて、今後の発展を楽しみにしています。今後とも変わらぬお付き合いの程宜しくお願い申し上げます。

末筆ながら自治振興区のご発展と地域住民のご多幸をお祈り申し上げ、退任の挨拶といたします。

前事務局長

## 就任挨拶

5年前に当振興区事務局員を退いた以後、再び振興区にお世話になるとは全く想像もしておりませんでした。このたび前事務局長さんからお話をいただき、とても悩みましたが後を引き継ぐことをお受けしました。

人口減少が進む中であっても新坂地域は、UターンやIターンされてくる方が段々とおられるとともに、乳幼児から児童・生徒の子どもさん達が増えていると感じます。この地域が住みよい地域であるよう、また、少しでも多くの方が参加しやすい生涯学習になるよう振興区事業を進めていければと思います。

事務局長という重責に身の引き締まるおもいでいっぱいではありますが、皆様にご協力いただきながら、少しでもその責務を果たせるよう邁進して参りたいと思います。若輩者ではございますが、どうかご指導・ご鞭撻いただきますようよろしくお願い申し上げます。

新事務局長

## 第5回新坂まごころの会を開催します

みんなで少しずつ考えていこう！！

役員のみなさんのご出席をよろしくお願いいたします。

○日時：3月16日（金）午後7時～ 場所：新坂自治振興センター

○内容：自分でできることってなに？・これからの活動について

・ ・ これまでのまごころの会の内容 ・ ・

第1回：メンバー自己紹介、新坂まごころの会の目的、情報交換

第2回：つながりづくりについて、小規模サロン活動の紹介、情報交換

第3回：各支部の現状報告、情報交換（問題点）、サロンを継続する方法

第4回：民生委員と一人暮らし高齢者等巡回相談員とは、各支部サロン現状報告、サロン交流会について



## 市民タクシーについて

平成 29 年 4 月から運行が始まった新坂地区の市民タクシーは、エクシードタクシーさんと契約し 1 年間試験運行してきましたが、平成 30 年 4 月からは本運行となります。



平成 30 年 4 月から世話人さんが交代される中郷、下郷、新免地区の方には、今回のおたよりと一緒にお知らせを配布しています。上郷、宇那田・大木地区、近屋谷・郷原地区は今の世話人さんが引き続きされます。お誘い合わせてぜひご利用ください。

## 平成 30 年度 新坂自治振興区総会について

総会案内通知と出欠返信ハガキを振興区会員世帯へ 3 月 20 日に発送します。

**送迎バスがありますのでぜひご利用ください。**

○日時：4 月 15 日（日）午前 10 時～ ○場所：新坂自治振興センター

○返信締め切り：4 月 6 日（金）必着 ○送迎バス：片道 200 円

## 平成 30 年度 新坂老人会会員募集と総会について

○年会費 1 人：1,500 円 2 人以上：1 戸 2,500 円

○申込期限 4 月 5 日（木）までに各行政区幹事さんへ年会費をお支払いください。

**総会日時** 4 月 12 日（木）午後 1 時 30 分～ 場所：新坂自治振興センター

\*送迎バスがあります（片道 200 円）

\*出欠：4 月 5 日（木）までに各行政区幹事さんへお伝えください。

### \* 絵てがみ教室のお知らせ \*

○4 月 2 日（月）午後 2 時～  
（毎月第 1 月曜）

○場所 新免集会所

○参加費 無料



描きたいものを持ってきてください。

自由に楽しく絵てがみつくりましょう♪

### 2/25（日）第 25 回新坂ボウリング大会



大人 17 人、子ども 8 人  
行ってきました♪



12/23（土）RCC 中国放送で**久代新坂地域**のことが放送されました！



年末年始を安全に過ごしてもらおうと、庄原市東城町で警察官などが 1 人暮らしのお年寄りの自宅を訪問し、防犯などを呼びかけました。

お年寄りの家を訪問したのは、庄原警察署東城交番の警察官や地元の消防団員などです。

町内の山あいにある 3 つの地区で、75 歳以上の 1 人暮らしのお年寄りおよそ 40 人の自宅を訪れ、犯罪の被害防止や火の取り扱いへの注意などを呼びかけました。

「電話とかハガキとか、詐欺の誘いがあるかもしれないので十分注意してください」（警察官）

「来てもらおうと、心強いですね」（女性）

この活動は、地区にあった駐在所の廃止をきっかけに 15 年前に始まったもので、庄原警察署では今後も続けていきたいとしています。

---Yahoo!ニュース（地域）より---